

Polsek Cisauk Polres Tangerang Selatan Giat Patroli Cipta Kondisi di Malam Hari

Suhendi - TANGERANG.INFORMAN.ID

Jan 29, 2024 - 10:07



TANGERANG - Polsek Cisauk Polres Tangerang Selatan melaksanakan patroli cipta kondisi pada Minggu malam (28/01/2024). Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Cisauk, AKP Dhady Arsyah, SH, dengan tujuan untuk meningkatkan keamanan dan mencegah kejahatan di wilayah hukumnya.

Dalam patroli ini, petugas melibatkan diri secara aktif dalam mengantisipasi potensi kejahatan yang mungkin terjadi di malam hari. Kapolsek Cisauk, AKP

Dhady Arsyah, SH, menegaskan pentingnya patroli malam ini sebagai langkah preventif untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat.

Rute patroli yang dilalui meliputi TL Muncul dan Jalan Tekno Widya. Kedua lokasi ini dipilih karena merupakan area yang dikenal sebagai potensi rawan kejahatan pada malam hari. Dengan melakukan patroli di wilayah ini, diharapkan dapat memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya tindakan kriminal.

Selama patroli, petugas Polsek Cisauk melakukan pengecekan dan pengawasan terhadap situasi di sekitar kawasan tersebut. Antisipasi terhadap tiga jenis kejahatan, yaitu pencurian, perampokan, dan tindak kriminal lainnya menjadi fokus utama dalam giat patroli ini.

Kapolsek Cisauk, AKP Dhady Arsyah, SH, menuturkan, "Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat. Melalui kegiatan patroli seperti ini, kami berharap dapat menciptakan kondisi yang aman dan nyaman bagi warga Cisauk."

Giat patroli cipta kondisi ini menjadi wujud nyata dari upaya Polsek Cisauk dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Masyarakat dihimbau untuk turut serta aktif dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif dengan memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila mengetahui hal-hal yang mencurigakan.

Kegiatan patroli cipta kondisi seperti ini diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi wilayah lain dalam upaya bersama menjaga keamanan dan ketertiban di tengah-tengah masyarakat. (Hendi)